

EL DIARIO DE MURCIA

DIRECCION: CALLE DE SAN NICOLÁS, 22

PERIÓDICO PARA TODOS

PRECIO: CUATRO REALES AL MES.

ACADEMIA PREPARATORIA para todas las carreras especiales, establecida en el colegio de la Purísima Concepción, Aljezarés, 4.

En vista de la buena aceptación que por todo el público ha tenido la garantía, que en el mes de Abril anunciamos en los periódicos de la capital, para aquellos alumnos que en esta academia se preparan para telégrafos y para la Academia general militar, el director y profesores de la misma han acordado hacer extensiva aquella a todos los alumnos, ya se preparen para *Estado Mayor, Ingenieros, Arquitectura, Obras Públicas* u otra cualquiera, pero con las condiciones siguientes:

1.ª Los derechos de matrícula se harán dos partes iguales: una pasará á los fondos de la Academia, para atender á sus gastos; y la otra quedará en depósito hasta la aprobación del alumno, en cuyo caso pasará definitivamente á los mismos fondos.

2.ª Si algun alumno quedase mal en el examen de ingreso en la carrera á que aspire, esta Academia viene obligada á prepararle sin retribucion alguna, hasta nueva convocatoria en la misma carrera, u otra equivalente, si así se acordase entre el director de la Academia y el padre del alumno: y si por segunda vez fuese desaprobado, por insuficiencia, se devolverá al padre del alumno su respectivo depósito.

3.ª Si algun alumno se retirase de la Academia, ó se presentase á examen sin permiso de su director, perderá todo derecho en ella, y en el depósito que hubiere hecho.

Nota. Gozarán de esta garantía los que se matriculen hasta el 30 de Setiembre próximo. 9

REVISTA LOCAL.

Semana de títeres ha sido esta pasada.

Y lo digo en la buena acepcion de la palabra, esto es, significando con ella todos los ejercicios ecuestres, gimnásticos, malabáricos, japoneses y arábigos, que han hecho las diferentes compañías que han funcionado desde en la arena de la plaza de los Toros hasta en la cumbre del teatro de Romea, dicho sea con perdon del Arte.

Otros títeres, esos que consisten en aparentar lo que no es, no los ha habido; al menos yo no los he visto.

Mucho títere sí que he visto por las calles.

—Vaya Vd. mucho con Dios, so títere —decía una polla á un muñeco que iba tras ella en la Glorieta el jueves en la tarde, importunándola con tonterías.

Por eso digo que la semana ha sido de títeres.

La jóven Matilde Volsi, paréceme, sobre el caballo, deidad de aquellas mitológicas que estaban en los áires como en su centro. Diez y ocho años, que podrá tener, y las circunstancias propias de esa edad, no pueden ser indiferentes á la vista del espectador, que la sigue ansioso en sus saltos mortales, y que cree, y con razón, que cuando cae sobre la valla ó sobre las sillas del circo, cae algo sensible y delicado que merecia mejor suerte.

Porque hay muchos que creen que estos artistas nunca se hacen daño, que tie-

nen el cuerpo como la baqueta y que las tablas y el duro suelo son para ellos como colchones de plumas.

¡Caramba, no! Yo me figuro lo contrario, porque lo contrario es lo racional; tras de aquellos trajes de color de carne, debe estar la verdadera carne con algunas moradas huellas, señaladas por las fuertes contusiones que reciben.

Se cae un clown en el ejercicio de sus lastimosas funciones, y aunque se haya roto el tendón de Aquiles, levántase alegre y risueño, más ágil, más gracioso, y el público cree que no se ha hecho nada; pero, cuando se acaba la función, suele salir el pobre payaso arrastrando una pierna, si es que puede ir por su pié. Entonces es cuando dá pena verlo, cuando se comprende lo que le cuesta el pan que se come.

«El hombre que ríe» es casi siempre el hombre que llora.

Lo más sublime que se ha escrito sobre estas cosas es la novela de Victor Hugo que se titula en francés «El hombre que ríe» y está traducida al castellano con el título de «De órden rey».

Un niño hijo de un noble de Inglaterra fué secuestrado y cayó en poder de un titiritero. Este preparó al niño para clown, ensanchándole la boca con dos cortaduras en los labios, por cuya operacion quedó aquella cara para siempre con la mueca de una risa constante. Creció el niño y vivió con él años y años, riendose siempre, cuando se caía, cuando se hacia daño, cuando tenia hambre, cuando el dolor le mataba. Aquella mueca de la risa sobrenadaba sobre las amarguras de su alma, como una blasfemia. Pero allá á los treinta años, fué reintegrado en su nombre, en sus bienes y en sus honores, y llegó á la alta cámara inglesa, y se sentó entre los senadores, y habló. Se trataba en aquella cámara, si no recordamos mal, de aprobar una gran cantidad para invertirla en fáusto y lujos; cuando aquel senador que tanto habia sufrido en los circos, en los teatros, en las calles y ante las muchedumbres, se levantó á hablar en contra. Las palabras de inmensa amargura que pronunciaba al referirse á lo que sufrían los miserables, los pobres y los desgraciados, excitaron el interés de todos aquellos magnates, los cuales, al ver que, al terminar cada uno de aquellos periodos que eran una sublime lamentacion, quedaba riendo con aquella boca de eterna risa, se contagiaron tambien de su falsa alegría, y se rieron y alborotaron, como el público se rie con el clown, cuando el clown tal vez está llorando.

¡Luego dicen si los músicos de la banda de la Misericordia pasan fatigas para aprender! ¡Fatigas esas criaturas que por todas partes encuentran cariños y estima-

cion! Esos otros que en los circos hacen prodigios, si que pasan penas y fatigas!

¿He hablado de la banda de la Misericordia? Pues conste que ha sido sin querer. Conste que me resisto y que no quiero publicar nada que se refiera á la cuestion esa. Si yo supiera que no era buena esa corporacion, si yo dudara de la bondad de esa enseñanza, si yo no tuviera conciencia de que se hace un gran bien á esas criaturas; seguramente no eludiría la cuestion; pero como es todo lo contrario, no creo conveniente mas que referirme someramente á lo que se dice por ahí.

Banda de niños pobres la habrá siempre aquí, mientras Acisclo Diaz viva, porque el dia que se concluyera la de la Misericordia, que no se concluirá, Acisclo formaría otra, suya.

Somos especiales aquí para estas cuestiones; sobre todo para forjar enemigos, que no existen. Yo digo de todas veras, que no creo que la banda de la Misericordia tiene mas enemigos temibles que los mismos muchachos que la forman, si ellos se empeñan en serlo.

Respecto de la Misericordia el deber de todos, creo yo que es que no le falte á ningun asilado ni pan, ni vestido, ni enseñanzas, las que ellos quieran dentro de sus aptitudes y de una libertad racional.

Y con todas estas cosas, y con el nuevo movimiento político de la izquierda dinástica, ha pasado la deseada semana del dia del Señor, con su gran fiesta religiosa, con sus alegrías, con sus bailes y con sus sorbetes.

Una nubecita, la primera del verano, nos envió ayer un agradable rocío, al compás de los conjuros. Pasó de largo y no fué mala, aunque nos dió motivo para sospechar que venia á destrozar los trigos que se salvaron de las heladas y del granizo.

Cuando se dan calamidades, no quiebra el juego tan fácilmente.

Que lo diga Bartolo, es decir, Bartholo.

CORRESPONDENCIA.

Madrid 25 de Mayo de 1883.

De Roma dicen que Su Santidad Leon XIII acaba de expedir nuevas é importantísimas instrucciones al episcopado de España, retorzando las ideas elevadas de su última encíclica, sobre las divisiones de la Iglesia española; documento que afirmará la actitud del Nuncio y de la inmensa mayoría de nuestros preladis.

—Los festejos para hoy, son:

A la una y media de la tarde: los portugueses residentes en Madrid serán recibidos por los reyes de Portugal en la legacion de este país.

A las tres de la tarde: carreras de caballos.

A las ocho y media de la noche: funcion de gala en el teatro Real. Se cantará la ópera *Mefistófeles*.

—La inmensa mayoría de la concurrencia que llenaba anoche el teatro Español, fué atraída por la curiosidad de ver en el clásico coliseo á los monarcas portugueses.

Estos defraudaron las esperanzas del público. A las nueve y media de la noche se supo oficialmente que los reyes de Portugal y España, fatigados por la escursion hecha á Aranjuez, habian decidido no asistir á al espectáculo.

—El jóven que encontró anteayer el gemelo perdido por el rey de Portugal en la calle de Alcalá, ha sido gratificado por el señor conde de Xiquena con mil reales.

—Segun parece se verificará en el teatro de la Comedia un funcion de gala en obsequio de los reyes de Portugal. Son muchos los pedidos de localidades para esta funcion, que promete ser brillantísima.

—Las empresas teatrales estan de enhorabuena.

La afluencia de forasteros es tan grande que todas las noches se ven llenos el circo de Price, la Zarzuela, Lara, el Principe Alfonso, el Español, la Comedia y la Alhambra.

—El banquete en obsequio de los periodistas portugueses, promete estar brillantísimo. Se han dirigido invitaciones á los Sres. Sagasta, Castelar, Cánovas, Márton, Posada Herrera, Moret, Albareda, Leon y Castillo y otros importantes hombres políticos, y muchos de ellos han contestado ya aceptando la invitacion.

—Se ha circulado el programa para el certámen científico-literario y musical que por iniciativa de la Sociedad Colombina se ha de celebrar en Huelva el dia 2 de Agosto.

Los asuntos sobre que ha de versar el concurso son cinco: un himno á Colon, acompañando á la letra su correspondiente partitura; una composicion bajo el título de *Tierra*, alusiva al momento en que Colon divisó la tierra desde las carabelas; una leyenda en prosa ó verso alusiva tambien al descubrimiento de la América; un canto elegia á la muerte de Colon, y por último, una Memoria en prosa acerca de la influencia del descubrimiento de la América, en la prosperidad ó decadencia de la nacion española.

Las composiciones deberán ser enviadas al secretario de la Sociedad, antes del 16 de Julio próximo.

—En el viaje que harán mañana á Toledo los reyes de Portugal y España, no les acompañará ministro alguno.

Para la ciudad imperial han salido esta tarde, con el objeto de prestar servicio mañana, cuarenta y tres individuos de órden público.

—Un gentío inmenso se dispone á asistir á las carreras, que comenzaran á las cuatro.

Los Reyes se dirigen al Hipódromo á las tres y media, y numerosos coches llenan las avenidas de la Castellana.

La tarde, sin embargo, está insegura. El cielo aparece aturbonado, y ya ha llovido algo entre doce y una. —X.

NOTICIAS LOCALES.

Sentimos mucho que no haya agrado á alguien, la forma en que ayer copiábamos lo dicho por «La Paz», respecto de la reunion que esta tarde han de celebrar sus amigos políticos, en la planta baja del instituto provincial. Nosotros no hemos puesto mas que una palabra á cada suelto, palabra que es indiferente en sí, lo esencial es de «La Paz»; de modo que si el colega ó algun amigo suyo se ha incomodado, la culpa es suya. Como nosotros no somos políticos y además tenemos acreditado nuestro respeto á los partidos y á las personas, creemos impropio cuanto dice el colega, que no podría probar lo que dice de que hemos salpicado sus sueltos de palabras entreserias y bufas.

Poco vale nuestra simpatia, pero la tiene siempre todo lo que es serio, y lo que tiende á unir voluntades y fuerzas.

Se ha empezado á distribuir entre las corporaciones, autoridades, literatos, prensa local y ayuntamientos de la provincia, los folletos impresos por el ayuntamiento de esta ciudad, que contienen las composiciones leídas en la velada literaria, que se celebró en el casino en el centenario de Salcillo.

Ha fallecido en Pozo-Estrecho el señor D. Máximo Hernansaez y Martinez, licenciado en Medicina y Cirujia y concejal que era del ayuntamiento de Cartagena. Reciban su hermano, esposa y demás familia nuestro pésame.

Hemos recibido una publicacion especial titulada «El Maestro Popular», que se propone propagar el conocimiento de los idiomas peculiares á los principales pueblos modernos, por un nuevo método que hace el estudio facil, agradable y rápido, y sin necesidad de recurrir á maestro alguno. Para suscribirse dirijanse á D. Joaquin Gonzalez Pereira, San Millan, 3 Madrid. Cada curso completo que lo forman 52 números de dicha revista, valen 50 reales.

Ayer se encargó del despacho de la Alcaldia D. Eduardo Riquelme.

La recaudacion obtenida en los fieltos de esta capital en el dia 25, es la siguiente:

Por consumos 454 pesetas 45 céntimos, y por arbitrios 472'11. Total 926 pesetas 56 céntimos, que comparada con igual dia del año anterior, resulta una baja de 262 posetas 31 céntimos.

—A las cinco de la tarde del jueves último ha sido capturado en Lorca, por la guardia civil de aquel puesto, el prófugo Antonio Miñano Alcaráz, perteneciente al último reemplazo, cuyo individuo ha quedado á disposicion del Sr. Gobernador civil, quien ha resuelto se ponga á la de la comision provincial.

Doce riñas hubo el jueves en el circo gallístico, con gallos superiores, y entrada buena. Los jugadores se hicieron poco daño en las apuestas.

—El dia 24 del actual fué herida gravemente en la ciudad de Caravaca, Dolores Celdran Martínez, casada, por un conve-

cino suyo que le disparó una armá de fuego, el cual fué detenido á poco por la guardia civil y puesto á disposicion de los tribunales.

Leemos en los periódicos de Cartagena que la procesion del Córpus ha sido allí notable, por todos conceptos, por el número de efigies que han salido magníficamente adornadas, por la concurrencia del pueblo, y por la asistencia de todas las autoridades así civiles como militares.

El Sr. D. Bernabé Guerrero y Caballero, certifica, como médico interino de la casa de Misericordia, que los chicos de esa banda tienen todos la aptitud, desarrollo y fuerzas físicas suficientes para el aprendizaje del instrumento á que cada cual se dedica.

Tenemos entendido que serán pocos los impresores que acudan á la subasta del «Boletin Oficial», pues si este año se pone el tipo de costumbre y además se sujeta al editor con mas restricciones, como se dice, aunque se quede por la cantidad que salga, no producirá mas que la ruina del que lo subaste.

Tenemos entendido que por la autoridad militar de esta capital se ha oficiado á los Señores Gobernador civil de la provincia y Alcalde, protestando de cuantas suposiciones pudieran hacerse contrarias á los buenos deseos que animan al ejército en general y al elemento militar de esta capital en particular, hacia el pueblo, de que aquel es parte integrante y entre los cuales existe comunidad de afecciones é intereses, por la falta de asistencia que de un año á esta parte viene observándose de los jefes y oficiales de esta guarnicion á ciertos actos públicos, como las procesiones solemnes que en dias señalados tienen lugar, y explicando las razones en que se funda esta falta de asistencia, basadas en la Real órden de 17 de Mayo de 1856 que determina concretamente el puesto que en actos públicos corresponde á cada una de las diferentes autoridades. Sensible por demás es que, por obcecacion ó mal entendido amor propio de alguien, llegue el dia en que el culto y religioso pueblo murciano se vea privado de actos como los que nos ocupan y que siempre han tenido nombre en nuestra ciudad, ó se repita el caso de tener que recurrir á los individuos de la música de la casa de Misericordia para que sustituyan por velas sus instrumentos por no haber quien alumbre al Sauto Entierro.

La compañía de Milà trabajará en la plaza de Toros el domingo próximo.

Hoy se celebrará en Cartagena una riña de gallos, en desafio, entre los señores Soler de aquella ciudad y nuestro paisano Sevilla, con gallos de 4 y cuarta y 500 pesetas de apuesta.

Ha presentado la dimision del empleo de secretario de la Diputacion provincial D. José Ledesma, y la Comision permanente ha acordado interesar al Sr. Gobernador para que le incluya en la terna que se ha de remitir al Ministerio.

En breve se anunciará en «El Boletin

Oficial» la enagenacion en subasta pública de todos los efectos pertenecientes a la demolicion del edificio en que estuvo la Administracion de Hacienda.

El viernes ingresaron en el Hospital: por la mañana, un herido de un palo en la cabeza, procedente de Santomera; y otro por la noche, vecino de esta ciudad, calle de la Torreta, que segun declaracion suya, se le disparó un arma de fuego, hiriéndose por bajo de la barba, y corriéndole el proyectil por el lado exterior de la cara; siguiendo en un estado bastante satisfactorio, dada su gravedad.

El «Boletín Oficial» del viernes, contiene:

Un edicto de minas haciendo saber que D. Miguel Iniesta Gomez, ha solicitado se le concedan dos pertenencias para la denominada «Ecequiela», en término de Mazarron.

Otro id. para que los maestros y maestras puedan solicitar su traslacion por concurso a las que resultan vacantes en los pueblos de varias provincias.

Estracto de la cuenta correspondiente al mes de Octubre último, de la hijuela de Expósitos de Caravaca.

Distribucion de fondos para satisfacer las obligaciones del mes de Abril, de la Diputacion provincial.

Circular y repartimiento por la administracion de contribuciones y rentas del cupo que por la de inmuebles, cultivo y ganaderia, ha correspondido a cada uno de los distritos municipales de esta provincia.

Anuncio de la alcaldia de La Union, sacando a subasta el dia 9 del próximo Junio, los viveres, combustibles y otros efectos que se han de suministrar en el Hospital de dicha villa.

Otro id. de la de esta capital para la subasta de las obras de adoquinado de la calle del Val de San Antolin, para el dia 20 de Junio.

Otro del juzgado de San Juan de esta capital para la subasta judicial de un cuarto de accion de una mina denominada «Fuensanta è Independiente», por 1875 pesetas.

El de ayer sábado, contiene:

Minas.—D. Juan Miguel Romero, solicita le concedan doce pertenencias para la denominada «Romero», en Cartagena; el mismo solicita otras seis pertenencias para la llamada «Tesoro», en el mismo término; D. Mariano Espinosa de los Monteros, doce pertenencias para la denominada «Emilia», en el propio término; y D. José Rebollo, seis pertenencias para la denominada «Nuestra Señora del Socorro», en término de Lorca.

Anuncio de las escuelas que han de proveerse por concurso en los pueblos de las provincias de Albacete, Alicante y Castellon.

Distribucion de fondos para satisfacer las obligaciones de la Diputacion provincial, correspondiente al mes de Mayo actual.

Anuncios de subastas de los derechos de consumos de Fortuna, Pliego, Bullas, Aguazas y Caravaca.

Edicto del juzgado de La Union citan-

do y emplazando por término de 15 dias a José Martinez Lopez (a) Guerrios.

De una carta, recibida de Madrid, que publica «La Paz», copiamos estos parrafos:

«El Sr. Banquells entra en la combinacion que prepara el ministro, para cuando regresen a su patria los Reyes de Portugal.

El Alcalde que se nombre, pende de las circunstancias políticas y de su desarrollo y tendencias. Si esto sigue, que lo dudo, continuará en su puesto el Sr. Riquelme. Para jueces municipales, se firmarán nuevas ternas. Ustedes están de enhorabuena, porque con la union de los elementos que en esa capital forman el partido de la izquierda liberal, contarán en su dia con el apoyo y proteccion de todo el directorio y en particular con el de los Sres. Moret y Gomez Diez, que ambos valen mucho y tienen por esa provincia y sus amigos políticos un interés verdaderamente paternal.»

D. Florentin Lapuente ha sido nombrado habilitado de esta Audiencia de lo criminal.

Dice «La Provincia»:

«En varios partidos de huerta se han formado compañías de los mismos labradores para enviar hortalizas y verduras a Madrid y otros mercados, con objeto de que no los exploten como habia venido sucediendo hasta hoy.

El representante de esas compañías en Madrid, es el acreditado asentador D. Ignacio Massa, Plaza de la Cebada, 4, a quien deben dirigirse los interesados.»

Ya se han remitido las ternas, para el nombramiento de jueces municipales.

Hasta el dia de la fecha van redimidos a metálico del presente reemplazo 238 mozos, y sustituidos 63.

—En esta provincia se hizo el escalafon de los maestros de instruccion pública, y se publicó en el «Boletín oficial» de 17 de Noviembre de 1880, pero se cometió la omision de no publicar más que las tres primeras clases, por lo que los que estan incluidos en la cuarta, lo ignoran por completo, así como tambien el derecho que les pueda asistir.

Teniendo ahora que arreglarse de nuevo el escalafon, como previene el citado Real decreto, seria conveniente que se hiciera constar quienes son los que se encuentran en la citada cuarta clase, con el fin de que llegando a conocimiento de los interesados, puedan estos entablar en tiempo y forma, las reclamaciones que crean pertinentes a su derecho.

En el escaparete de D. Luis Grech, se hallan expuestas al público dos muy bonitas panderas, pintadas por el notable aficionado Sr. Vinadel, que progresa visiblemente en este difícil arte.

Tambien hemos tenido ocasion de ver en el taller de D. José Maria Sobejano, dos retratos de los Sres. D. Luis Peñafiel y D. Antonio Sanchez Lacorte, con tal parecido y tan fiel dibujo, que están hablando.

Por Real orden de 19 del corriente ha

sido nombrado oficial de 5.ª clase, destinado a este gobierno civil, D. Sebastian Peired, aspirante a oficial en el de Avila.

En el repartimiento formado por la Administracion de Contribuciones y Rentas, del cupo que por la contribucion de inmuebles, cultivo y ganaderia, ha correspondido a cada uno de los distritos municipales, aparece que la riqueza imponible de esta capital es la de 3.737.723 pesetas, y le corresponde pagar 784.921 pesetas 83 céntimos.

COSAS VARIAS.

A LA MEMORIA

DEL EXCELENTÍSIMO SEÑOR
DON ADELARDO LOPEZ DE AYALA.
(Poesía leída en el teatro de Romea el 12 del actual.)

Al dejar este mundo, el organismo
cesa de funcionar, y la materia
demuestra su miseria
rodando hacia el abismo,
para ser convertida en polvo inerte
por la mano implacable de la muerte.

Solo se hace inmortal y sobrevive
el gènio que concibe
monumentos de gloria y de belleza:
para ese solamente,
siempre tiene la gran naturaleza,
frondosa y esplendente,
la palma del laurel que hoy circunvala,
el nombre del que fué Lopez de Ayala.

Una muerte traidora y prematura
a las letras robò su gran figura,
pero eternos seràn en este suelo
su Tejado de vidrio y su Consuelo.

J. A. SORIANO HERNANDEZ.

12 Mayo 83.

ESPECTÁCULOS. Última y definitiva funcion por la compañía ecuestre, gimnástica y japonesa en la Plaza de Toros.

En el teatro-circo dos grandes funciones; la primera a las 4 y media de la tarde y la segunda a las 9 de la noche.

SUCURSAL DEL BAZAR

MADRILEÑO,

JUAN CEBRIAN,

calle Zaragoza, núm. 28, Valencia.

Establecida en esta poblacion, calle Pascual (antes Contraste), núm. 17.

La Parisien.

Tengo el gusto de ofrecer al público mi establecimiento de quincalleria, perfumeria y bisuteria, paraguas, sombrillas y bastones.

Melofones, acordeones y especialidad en sombrillas de lujo.

Recibidas directamente de las principales fábricas de París y Alemania.

Junto con la abaniqueria del Sr. Ferriols, calle Pascual (antes Contraste), núm. 17.

JUAN MERCADER,

Freneria, 9.

En este acreditado establecimiento se acaban de recibir varios géneros superiores de consumo, y entre ellos, queso Rohefort, de Chester, de nata, Gruyer, y de bola; rico salchichon de lomo puro, y de Vich, de primera, y otros superiores embutidos, é infinidad de géneros más.

Freneria, 9.

GUANTES DE VERANO. En la guanteria de la viuda de Mateos, se ha recibido un notable surtido de guantes de hilo y seda, con infinidad de caprichos en bordados y adornos, de todos tamaños y clases.

Se vende una silla de posta, casi nueva. Se dará razon, en esta imprenta, del dueño.

BOLETIN RELIGIOSO

SANTO DE HOY.—San Juan p. y mr.

Y mañana San Justo mr. y San German ob. y cf.

VELA Y ALUMBRADO.—Esta hoy en las iglesias de la Catedral y San Agustín.

En la primera por el clero Catedral.

Y en la segunda por los Excmos. Señores D. Domingo Cuadrado y D.^a Amparo Martínez, consórtes, misas de hora.

Mañana en Capuchinas por los difuntos de la familia Riquelme, misas de media en media hora.

Y en el Rosario por D. Fermín Guirao y D.^a Carmen Santamaria y su hijo don Juan Antonio, misas de media en media hora.

CULTOS.—Continúan en la iglesia de San Agustín los Piadosos Ejercicios de las Flores a Nuestra Señora del Amor Hermoso; predicando esta tarde D. Félix Sanchez, sobre «Maria en la venida del Espíritu Santo.»—Mañana D. Antonio Lopez, sobre «Tránsito feliz de la Santísima Virgen.»

—En la Merced los mismos ejercicios, predicando todas las noches un Misionero Apostólico.

ANUNCIO DE VENTA.

Para el día 8 de Junio próximo venidero, de 4 a 5 de la tarde, tendrá lugar en la Notaria de D. Antonio Ramos, calle de Santa Teresa núm. 12, la subasta voluntaria de las siete octavas partes de una casa, con fábrica de curtidos, sita en esta ciudad, calle del Cigarral núm. 17, bajo notorios linderos.

No tiene cargas, y el tipo para la subasta, sera el de la tasacion, que son: 9.504 pesetas y 25 céntimos.

Las posturas que no cubran la tasacion serán admitidas, si conviene a los propietarios y las que lleguen ó excedan de dicho tipo, adquieren toda la fuerza legal.

Y por último, el rematante como mejor postor, tendrá obligación de consignar en el acto del remate el 25 por 100 del valor de la finca, debiendo entregar el resto dentro de los 15 días siguientes, que se señalan para el otorgamiento de la escritura.

SASTRERIA

ESPAÑOLA.

14 Platería 14.

Respetable público murciano, y con especialidad jóvenes del gran mundo elegante. Ya teneis entre vosotros uno mas que puede vestiros con todas las reglas del arte y satisfacer cuantos caprichos tengais anejos a tan difícil profesion. No titubear, puesto que, el que esto expone, lo hace bajo la mas estricta responsabilidad.—*Ramon Baños.* 15—12

COLEGIO DE SAN ISIDORO. Calle de Saavedra Fajardo. En este establecimiento hay Academia preparatoria para carreras superiores, Academia Mercantil, enseñanza de francés y partida doble, segunda enseñanza incorporada al Instituto, clases especiales, escuela; y se admiten alumnos internos, externos, y medio pensionistas. A los niños de la escuela los llevan al establecimiento y despues de las

clases los llevan a sus respectivos domicilios dependientes del colegio. Para mas detalles dirigirse al director, D. Ceferino Jcabalceta.

ACADEMIA PREPARATORIA

PARA CARRERAS ESPECIALES

dirigida por

D. CEFERINO ALBALADEJO.

Frenería, número 35.

y con la cooperacion de varios Auxiliares facultativos de Minas.

Esta academia se dedica a la enseñanza de las ciencias exactas Aritmética, Algebra, Geometria, Trigonometria, Topografía con levantamiento de planos y Geometria descriptiva: Dibujo linear y topográfico, Geografía, Histori-universal, Historia de España, Retórica y Poética, y demás asignaturas exigidas en la segunda enseñanza, ofreciendo sus lecciones a precios módicos.

Clases particulares a precios convencionales

VAPORES PAQUETES

de la compañía general de tabacos de Filipinas.

SERVICIO REGULAR MENSUAL

DE

BARCELONA A MANILA

con escala en

Port-Said, Suez, Aden, Punta de Gales y Singapore.

VAPORES DE LA COMPAÑIA.

Isla de Luzon de 8.300 tons. ings. de desplazamiento.

Isla de Mindanao, de 8.100 idem id.

» » Panay, de 7.700 idem id.

» » (en construccion.)

El magnífico vapor de gran marcha

ISLA DE LUZON

saldrá de Santander para Cádiz el 4 de Junio; de Cádiz para Barcelona el día 10 y de Barcelona para Manila el 15 del mismo mes, admitiendo carga y pasajeros para dichos puntos y escalas intermedias.

Precio del pasaje: 1.^a 1.725 pesetas 3.^a 665 pesetas.

Los señores pasajeros encontrarán espaciosos y bien ventilados alojamientos, pues estos vapores han sido construidos expresamente para el servicio a que se les destina. Hay baños y cuantas comodidades pueden apetecerse en los climas en que han de navegar.

Para mas pormenores a D. Eleuterio Peñafiel, Murcia, representante.

Abanicos.

El establecimiento que hace unos días se ha abierto en la calle de la Platería, junto a la botica de D. Manuel Martínez, queda desde ayer instalado con un gran surtido de abanicos exclusivamente, desde las clases mas bajas hasta las mas altas en calidad y precio, todos ellos de moda y baratos en sus respectivas clases, como en ninguna parte.

Abanicos de moda para todo uso, fuertes y de buen gusto, los hay a precios desconocidos, que el público apreciará.

Y de clases superiores, los hay inmejorables, en maderas de ébano, violeta, y en hueso y nacar, con lujosas y preciosas telas.

Calle de la Platería, junto a la botica de D. Manuel Martínez, donde hay un letrero que dice:

ABANQUERIA VALENCIANA.

MINA «LOS ANGELES.»

Dicha mina sita en término de Cartagena, diputacion del Algar, parage llamado «Lomas de la Heredad», linda por N. con la mina «San Daniel»; S. mina «Carmencita»; E. con la «Carmencita» y por O. un terreno franco al parecer.

El concesionario de la citada mina «Los Angeles» admite proposiciones en pliegos cerrados, de partido, arrendamiento ó compra, por término de 15 días a contar desde la fecha, 12 del corriente Mayo.

Los pliegos se dirigirán a D. Mariano Perez Esteban, calle de Santa Quiteria, Murcia; haciendo constar en los pliegos las señas del domicilio de los proponentes para recibir aviso, caso de ser aceptadas sus proposiciones. 15—12

La Imperial.

Gran fábrica de corsés, corsés fajas, fajas interiores, bragueros, toda clase de aparatos ortopédicos y artículos de goma. Médico gratis en la casa para reconocimientos. 8—7

Madrid, 10, Desengaño, 10, Madrid.

TINTURA SILÍCICA

instantánea para teñir en el acto los cabellos ó la barba. Propiedad de la casa Fittiol fundada en París en 1834.

Esta tintura que reúne las ventajas de fácil empleo, no manchar la piel, dar en el acto un perfecto negro ó castaño y dejar el cabello suave y brillante, se vende únicamente en casa de Calixto Cañas, Platería 24.

A cada caja acompañan los cepillos, peine y una instruccion en español, para el modo de usar la tintura.

En la misma casa hay un constante surtido de añadidos y demás postizos del cabello, a precios baratísimos segun su clase. 15—14

Teñirse

el cabello con el Agua Romana, que no tiene rival entre cuantos tintes existen, no mancha la piel y devuelve al cabello su color primitivo, precio del paquete 6 rs. Se vende farmacia de Pino y Vivo, y farmacia de J. Cotruelo, Campos 6, Cartagena. 25—15

GUANO DE SAN GOBAIN.

Se recomienda a los agricultores que deseen mejorar sus tierras y obtener abundantes cosechas, el empleo del guano San Gobain de condiciones inmejorables para todo cultivo. Se garantiza su composicion y el que lo desconozca pueda ensayarlo prácticamente con la seguridad que serán satisfechos sus deseos.

Depósito en Murcia: Puerta de Orihuela, frente al huerto del general Alarcon. 15—6

Imp. de El Diario, San Nicolás, 22.